



Jetzt ist es amtlich: Es bleibt finster im Advent

Der Christkindlmarkt in Herrsching ist nun offiziell abgesagt. Wie **herrsching.online** schon am Freitag meldete, wird der Herrschinger Markt 2021 – wie im letzten Jahr – wieder ein Corona-Opfer. Die Gemeindeverwaltung in ihrer neuesten Mitteilung: „Der Gemeinderat Herrsching hat die Verwaltung aufgefordert, die Vorbereitungen für den Herrschinger Christkindlmarkt 2021 mit sofortiger Wirkung einzustellen. Der offizielle Beschluss zur Absage des Marktes soll in der nächsten öffentlichen Gemeinderatssitzung am 29. November gefasst werden. Darüber hinaus werden auch Vereine und private Veranstalter von Weihnachtsmärkten aufgefordert, ihre Märkte aufgrund des aktuell dramatischen Infektionsgeschehens ebenfalls abzusagen“.

Bürgermeister Schiller hatte im Gemeinderat davor gewarnt, das Budendorf vorzubereiten: Weil der Markt nicht eingezäunt werden könne, wären Eingangskontrollen nach den 2G- oder 3G-Regeln nicht möglich. Die Mehrheit des Gemeinderats war damals aber dem Prinzip Hoffnung gefolgt und hatte beschlossen, den Markt durchzuführen. Die Kosten für die Vorbereitung durch den Bauhof in Höhe von 25 000 Euro sind jetzt wohl verbrannt.

Category

1. Gemeinde

Date

13/12/2025

Date Created

15/11/2021